

花呼だより 5月号

普通寺ガーデンサポーター花呼さんニュースレター 2013年4月26日 | 第6巻・第5号、初版
現在の花呼さん 55名



満開です

あちこちで一気にお花が咲きましたね。子どもが「お花が笑った」という歌を教えてくださいました。皆さんはご存知ですか? 「みーんなわらった いちどに笑った」と続きます。この時期にぴったりだと思いませんか? お花を見ると、自然と微笑んでしまう季節です。

今年は3月が暖かかったですが、4月に入ってとても寒い日があって、早くから咲いたお花も意外と長持ちしたような気がしました。



4月4日 市民花壇のチューリップ
こちらはアンジェリケ。
一斉に咲きました!

そんな中での花呼さんの活動。4月は春の植え込みシーズンということで、全ての活動で植え込みを行いました。植えこんだのは、これからはしばらく楽しめるネメシアや夏に強いサルビア、マリーゴールドなど。パンジー、ピオラも今満開で株が大きくなってきたところではありましたが、一部では思い切って植え替えしてしまいました。

それから、市民集いの丘公園で開催したスタ



4月18日 子どもセンター
空いているスペースへ植え込み。

4月の活動内容				今月の花呼さん 延べ35名	
日付	曜日	時間	場所	参加人数	活動内容
4/4	木	9:30~11:30	市民花壇(吉原)	8名	植え込み
4/10	水	9:30~11:30	地藏池	7名	草抜き、植え込み
4/16	火	10:00~12:00	市民集いの丘公園	12名	スタンド型ハンギングバスケット作成
4/18	木	9:30~11:30	鉢伏ふれあい公園 子どもセンター	3名	植え込み
4/23	火	9:30~11:30	カナン子育てプラザ21	5名	植え込み



4月10日 地藏池
地面が見えないほど一面に草が……。それでも、皆で抜いていくと、下からお花が見えだしました。

ンド型ハンギングバスケットの植え替えもたくさんの花呼さんが集まってきて、無事植え終わりました。既に園内に飾ってありますが、まだ花はチラチラとしか咲いていません。気温が上がってきたら、満開の様子もご案内できると思います。また、皆さんもぜひ様子を見に来てくださいね。

お知らせ

4月の活動の中で、どうしたらいいのかな、という話になった地藏池。これまでも何名かの花呼さんが活動日以外に自主的に手入れをしたりしてくれてはいたのですが、草の勢いにはかきません。そこで、別紙の通り、別に活動日を設けることにしました。せっかく植えてあるきれいな草花が草に覆われて隠れてしまうのは、本当に残念です。少しでもたくさんの花呼さんにご協力いただくと助かります。

それから、5月は連休が終わったらフラワー&ガーデンフェスタが開催されます。イベントのチラシを同封しましたので、ぜひ遊びに来てくださいね。

それでは、5月もたくさんの花呼さんにお会いできるのを楽しみにしています



4月16日 スタンド型ハンギング作成
2人がかりで作成する大型のバスケット。
もう園内に飾っています



発行:普通寺市建設農林部農林課

住所:〒765-8503 普通寺市文京町2-1-1

電話番号:(0877)63 8753 (市民集いの丘公園管理室・火曜休園)

FAX:(0877)63 8750

ガーデンサポーター花呼さん担当:尾松・岡崎

Web も見てね!

<http://www.city.zentsuji.kagawa.jp/gl/hanako/index.html>